

M M M M O U

Catherine Fournier recrute la cofondatrice de l'Association Vélo Longueuil, Marjolaine Mercier

Longueuil, le 8 mai 2021 – C'est avec grand enthousiasme que Coalition Longueuil – Équipe Catherine Fournier annonce que Marjolaine Mercier, une nutritionniste et professionnelle de la santé, sera la candidate de la formation politique dans le district de LeMoyne-Jacques-Cartier de l'arrondissement du Vieux-Longueuil.

« Je me suis installée à Longueuil en 2016 et je m'y implique activement depuis. Je suis très engagée au sein de l'Association Vélo Longueuil que j'ai cofondée, tout comme je l'ai été avec l'Association des piétons et cyclistes du Pont-Jacques-Cartier. J'ai à cœur de pouvoir trouver des solutions aux enjeux quotidiens pour que les citoyennes et les citoyens puissent s'épanouir dans un milieu de vie sain et stimulant. Le dynamisme, la fougue et l'énergie de Catherine me font dire que c'est à ses côtés que je saurai trouver cette voie et que c'est avec elle que les gens de Longueuil seront gagnants au terme du scrutin du 7 novembre prochain », a déclaré Marjolaine Mercier.

« Marjolaine est une femme dévouée et bienveillante. En plus de nous aider collectivement à nous sortir de cette pandémie en étant cheffe d'équipe en santé publique à temps complet, elle contribue à la vaccination à temps partiel. Elle possède une expérience entrepreneuriale impressionnante puisqu'elle a été propriétaire de plusieurs cliniques de nutrition, notamment dans le district de LeMoyne-Jacques-Cartier qu'elle représentera. Elle est assurément une inspiration pour plusieurs et je suis très fière de l'accueillir dans nos rangs », a ajouté la candidate à la mairie Catherine Fournier.